

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)  
Gesendet: Sonnabend, 04.01.2020, 09:12 Uhr  
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

zum Iranischen Volk und dessen Führung

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Ich bestimme im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

### Freundschaft

In vielerlei Erscheinen,  
in Unglück, Schmerz und Weinen,  
dies in gerechter Weise  
und auf Sohlen leise,  
einbricht in schein-heile Welt  
die Not – Sicher nicht bestellt!

Dich zu berühren  
und auf rechtem Weg zu führen:  
Loszulassen und zu finden,  
was wichtig - Es zu binden!  
Ohne Fessel, ohne Band:  
Treue heißt genug - Und Dank.

Hier und Jetzt ist Stille,  
heißt Gottes schwerelose Fülle.  
Und in den Himmeln klingt ein Ton:  
Ewig Freundschaft heißt der Lohn.

Also bezeuge ich Euch

Und also Ihr **weise und recht** handelt, meinem Wort, wie auch meiner Spur folgt, so offenbart Ihr nicht nur jenem uferlosen Himmel und der zeitlosen Erde, sondern aller Scheiß-Welt, Eure unantastbar-geistig-wertere Überlegenheit, dieser Überlegenheit **Satan** nichts entgegenzusetzen weiß. Weder Heute noch Morgen!

Und also wärt Ihr Heute der Sieger, wie auch Morgen!

Also ist dem uferlosen Himmel und der zeitlosen Erde bezeugt

Mein Wort gilt - **Unantastbar! Ja**, mein Wort gilt:

#### **Uferlos, Zeitlos, Ernsthaft, ohne Ausnahme und ohne Unterbrechung**

ob ich nun mein Haupt demütig und still-schweigend in den Staub bette, um hier zu ruhen, oder, ob ich mich erhebe im unantastbaren Anspruch des Ewigen. Und fürchte ich weder das eine noch das andere, weder das erste noch das letzte, weder Euer **JA** noch Euer **NEIN**. Denn, wer von Euch will/kann mir widersprechen? Wessen Wort zählt mehr? Wer von Euch glaubt, mehr zu sein, denn Alles? Doch, Wahrlich nur der/die Hochmütige, Besessene, Tollwütige und Verfluchte!

Und bitte ich um Vermittlung

### **der Namenlose und nicht Nennbare**

Gerhard olinczuk treustedt  
Gallin, 04.01.2020